

**ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
MUNICIPIO AUTÓNOMO DE LA CIUDAD CAPITAL
SAN JUAN BAUTISTA**

**RESOLUCIÓN NÚM. 17 , SERIE 2018-2019
APROBADO: 5 DE NOVIEMBRE DE 2018
P. DE R. NÚM. 34
SERIE 2018-2019**

Fecha de presentación: 31 de octubre de 2018

RESOLUCIÓN

**PARA FELICITAR AL RECEPTOR PUERTORRIQUEÑO,
CHRISTIAN RAFAEL VÁZQUEZ, POR SU GRAN GESTA
AL ALCANZAR EL CAMPEONATO DE LA SERIE
MUNDIAL DE BÉISBOL 2018, CON LOS MEDIAS ROJAS
DE BOSTON.**

POR CUANTO: Christian Rafael Vázquez nació el 21 de agosto de 1990, en Bayamón, Puerto Rico. Cursó estudios en la *Puerto Rico Baseball Academy and High School* en Gurabo. Fue seleccionado por los Medias Rojas de Boston en el noveno turno del sorteo de las Grandes Ligas en el 2008.

POR CUANTO: Participó en varios equipos profesionales en la Liga de Novatos, Liga Clase A, Liga Clase A Avanzada, Liga Doble A y Liga Triple A de los Estados Unidos. Hizo su debut en las mayores el 9 de julio del 2014, siendo receptor titular en contra de los Medias Blancas de Chicago y llegó a impresionar a todos debido a la fortaleza de su brazo. Durante la temporada regular del 2017 jugó en 99 duelos con los Medias Rojas, 95 como receptor, 2 como bateador designado y 2 como tercera base.

POR CUANTO: Fuerte detrás del plato, comenzó la temporada del 2018 como receptor titular de los Medias Rojas y estos lo consideran su receptor a largo plazo. Ha retirado a 42 de 100



corredores que intentaron robos en 211 juegos de Grandes Ligas, siendo esta la mejor proporción entre todos los receptores con al menos 200 juegos en los último 30 años.

POR CUANTO: En la postemporada, Christian hizo valer el poder de su bate y anotó el cuadrangular que selló la victoria que permitió a su equipo viajar a la Serie de Campeonato de la Liga Americana en contra de los Astros de Houston. Su bateo fue decisivo en la vitoria 3-4 sobre los Yanquis de Nueva York. Despacharon 4-1 a los Astros de Houston, consiguiendo el boleto a la Serie Mundial de Béisbol 2018.

POR CUANTO: Ya en la Serie Mundial, en contra de los Dodgers de Los Ángeles, nuestro receptor se convirtió en el segundo pelotero en la historia de la Serie Mundial en jugar como receptor y primera base en el mismo juego. Christian inició detrás del plato, pero luego intercambio su guante por uno más adecuado para ocupar la posición de primera base, y quien más que su compatriota Kike Hernández para ponerlo a prueba con una roleta que Vázquez fildeo como un premiado al Guante de Oro.

POR CUANTO: Christian fue uno de los primeros protagonistas de la celebración de los Medias Rojas al vencer 5-1 a los Dodgers de Los Ángeles en el quinto juego de la Serie Mundial, logrando así el campeonato. Minutos después vivió uno de los momentos más memorables para cualquier jugador de béisbol, cargar en sus manos el trofeo de campeón. Según palabras de su dirigente, Alex Cora, “este chico ha trabajado duro, lo conozco desde que estábamos allá (en Puerto Rico) y, dejando a un lado los sentimientos, pienso que es grande. Es un chico que funciona como catcher, y creo que también es un buen bateador”.

POR CUANTO: Esta Legislatura Municipal reconoce la labor y empeño del receptor Christian Rafael Vázquez y lo felicita por el logro obtenido, ser campeón de la Serie Mundial de Béisbol 2018. Le deseamos mucho éxito en los años por venir y le agradecemos por poner el nombre de nuestra patria bien en alto.

**POR TANTO: RESUÉLVASE POR LA LEGISLATURA MUNICIPAL DE SAN JUAN,
PUERTO RICO:**

Sección 1ra.: Felicitar al receptor puertorriqueño, Christian Rafael Vázquez, por su gran gesta al alcanzar el campeonato de la Serie Mundial de Béisbol 2018, con los Medias Rojas de Boston.

Sección 2da.: La presente resolución comenzará a regir inmediatamente después de su aprobación.



Marco Antonio Rigau
Presidente

YO, CARMEN E. ARRAIZA GONZÁLEZ, SECRETARIA DE LA LEGISLATURA MUNICIPAL DE SAN JUAN, PUERTO RICO:

CERTIFICO: Que este es el texto aprobado por la Legislatura Municipal de San Juan, Puerto Rico, en la Sesión Ordinaria celebrada el día 2 de noviembre de 2018, que consta de tres páginas, con los votos afirmativos de las/los Legisladoras/es Municipales: Carlos Ávila Pacheco, Rolance G. Chavier Roper, Ada Clemente González, Hiram Díaz Belardo, Claribel Martínez Marmolejos, Ángel Ortiz Guzmán, Ángel Casto Pérez Vega, Antonia Pons Figueroa, Aníbal Rodríguez Santos, José E. Rosario Cruz, Carmen H. Santiago Negrón, Tamara Sosa Pascual, Jimmy D. Zorrilla Mercado y el presidente, señor Marco A. Rigau Jiménez, y con la excusas de las señoras Camille A. García Villafañe y Aixa Morell Perelló y el señor José G. Maeso González.

CERTIFICO, además, que todas/os las/los Legisladoras/es Municipales fueron debidamente citados para la referida Sesión, en la forma que determina la Ley.

Y PARA QUE ASÍ CONSTE, y a los fines precedentes, expido la presente y hago estampar en las tres páginas de que consta la Resolución Núm.17, Serie 2018-2019, el Gran Sello Oficial del Municipio de San Juan, Puerto Rico, el día 5 de noviembre de 2018.



Carmen E. Arraiza González
Secretaria